

# Exportación de café evita caída de precio

San José, Costa Rica, mayo 30. (Latin). La apertura de las exportaciones de café "Otros Suaves" se ha hecho en forma ordenada, con lo que se impidió la caída de los precios, y su mantenimiento en los mercados internacionales, dijo a Latin Alvaro Jiménez, director ejecutivo de la oficina del café.

El funcionario recordó que los países productores de dicho tipo de café acordaron el levantamiento de las restricciones a partir del 25 de abril, y la participación en el mercado congelado desde el mes de marzo, debido a la caída de los precios. Jiménez también informó que la producción total de Costa Rica para el año 1977-78 fue de 93.085 toneladas métricas, cuyo 85 por ciento será dedicado a la exportación, el 14 por ciento al consumo interno y el uno por ciento a la integración de la cuota de disponibilidad.

Con respecto a lo que denominó fuga de café costarricense al exterior, explicó que su origen está en la marcada diferencia de precios que hay entre la exportación y el consumo interno.

El contrabando hacia Panamá y la salida en pequeñas cantidades, en manos de viajeros hacia el exterior, dificultan la fijación de cuotas para el consumo interno, expresó Jiménez.

## Disciplina de soldados chinos en Taiwan destaca Castillo Y.

Taipei, mayo 30. (AP). El ministro de Defensa Nacional y Seguridad Pública de El Salvador, Federico Castillo Yanes, dijo hoy al concluir su visita de una semana a Taiwan que los soldados nacionalistas chinos están "bien entrenados y bien disciplinados". Al hablar con los periodistas locales en el aeropuerto militar de Taipei, Castillo expresó: "Durante mi gira de inspección por las instalaciones militares de Taiwan, me impresionó mucho la cálida recepción de que fui objeto el rígido adiestramien-

to y lo bien disciplinado que están los oficiales y hombres de sus fuerzas armadas".

— Pasa a la página 36 —

## Italia consigue su 2º éxito consecutivo en Festival Cannes

Cannes, Francia, mayo 30. (Latin-Reuter). Italia consiguió hoy su segundo éxito consecutivo en el Festival Cinematográfico de Cannes al obtener, la "Palma de Oro" por su película "El árbol de los Zuecos", cuyo elenco está integrado por campesinos del norte de Italia. El jurado de nueve miembros, entre quienes se cuenta la actriz noruega Liv Ullmann, adoptó su decisión al respecto en forma unánime. El filme de Ormani Olmi, producido por la compañía televisora estatal "RAI", fue exhibido en el segundo día de la muestra de dos semanas de duración y de inmedia-

to conquistó el elogio casi unánime de los críticos y el público.

Una película similar de ambiente campesino, producido igualmente por la RAI, "Padre Padrone", — Pasa a la Página 21 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

1.0 INTERCEPTA. Nueva York, mayo 30. (AP). Una mujer queda atónita cuando el detective Thomas Fitzgerald, dispara contra Raúl Jiménez, quien lesionó a otro hombre, antes de ser interceptado por la policía. Fitzgerald disparó, según las autoridades, cuando Jiménez avanzaba contra el agente armado con un cuchillo.



EMBAJADOR PERUANO, ONU, mayo 30. (AP). Carlos Alzamora, embajador de Perú ante las Naciones Unidas, se dirige a la asamblea general en sesión especial al abordar el tema del desarme mundial.

## Preocupa a Uruguay creciente actividad rusa en Atlántico

Montevideo, mayo 30. (AP). El diario "Mundocolor" dice hoy que, preocupado por la creciente actividad soviética en el Atlántico Sur, Uruguay replanteará la creación de un pacto naval para defender la zona. El periódico dice que la propuesta será presentada en la próxima conferencia de comandante en jefe de las marinas de guerra de América a realizarse en agosto en Lima.

Mundocolor revela que el comandante de la Armada, vicealmirante Hugo Márquez, analizó el tema con sus reporteros y reconoció ser viejo partidario de un pacto de este tipo y dijo que "su concreción se acerca a pasos adelantados".

El diario dice que un pacto como el que se proponía debería ser firmado por las naciones ribereñas alineadas con occidente, pero no descartaría la posibilidad de que también los Estados Unidos lo integren.

Agrega que la idea de crear un pacto naval en el Atlántico Sur debe vencer la resistencia de Brasil que hasta ahora se opuso por su tradicional enfrentamiento geopolítico con Argentina y por sus intereses e inversiones en varias naciones africanas, algunas como Angola, volcadas a la órbita comunista.

## Más de mil empleados ocupan Universidad de Managua

Managua, mayo 30. (AP). Más de 1.500 empleados de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua (UNAN), ocuparon ayer por la tarde ese centro de estudios superiores, en protesta porque la junta universitaria rechazó sus demandas de un aumento sustancial en sus salarios. Desde hace 15 días los empleados de la UNAN se declararon en huelga porque la junta rechazó las demandas de un aumento del 40 por ciento en sus salarios, en vista del alto costo de la vida.

Por su parte, la junta de la UNAN ofreció a los trabajadores sólo un 10 por ciento, alegando que el presupuesto universitario es "muy raquítico".

A la huelga y ocupación de la universidad por parte de los empleados, se unieron ayer los obreros que se dedican a la construcción de edificios universitarios, quienes decretaron un paro de 48 horas en apoyo de los trabajadores.

Sin embargo, los profesores, que decretaron el paro de 48 horas la semana pasada no han hecho efectiva aún sus amenazas.

## Alcalde municipal de Iztapa, Guatemala asesinado a tiros

Guatemala, mayo 30. (AP). El alcalde municipal de Iztapa, departamento de Escuintla, fue asesinado anoche juntamente con otras dos personas informó hoy aquí la policía. El alcalde César Augusto Ortega González, de 32 años, murió juntamente con el cobrador municipal José Luis Ruedas Cruz, de 34 años y el particular Eleuterio Méndez Aquino de 28 años. Según el vocero policiaco varios desconocidos entraron anoche a un bar de Iztapa, 107 kilómetros al sur de esta capital, en donde dieron muerte a los tres identificados y resultaron cinco personas más heridas, quienes fueron trasladadas al hospital de esta capital.

Ortega González debía entregar el cargo de alcalde de Iztapa el próximo quince de junio, cuando se iniciará el nuevo período de cuatro años de los alcaldes electos en las elecciones generales del 5 de marzo pasado.

## Mercado de Valores se mueve en alza

Nueva York, mayo 30 (AP). El mercado de valores se movió en alza cerca del cierre de una errática sesión después del feriado para registrar hoy una modesta ganancia.

Las transacciones fueron relativamente quietas con un número de instituciones inversionistas, incluyendo bancos de Nueva York, cerradas con motivo del Día de Recordación. Las bolsas cerraron ayer con motivo del mismo feriado.

El promedio Dow Jones de 30 acciones favoritas subió 2.51 a 834.20.

Las alzas superaron las bajas por margen de 7.6 en la Bolsa de Nueva York.

El volumen llegó a 21.04 millones de acciones contra 21.41 millones en la sesión previa.

El índice compuesto de acciones comunes subió .16 a 54.30.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN E. U. Washington, mayo 30. (AP). Alicia Alonso, una de las más famosas bailarinas, ha llegado con su compañía de ballet de Cuba, a Washington.

## Estallan tanques en refinería petrolera en Estados Unidos

Texas City, mayo 30 (AP). Dos tanques con 220.000 litros de gasolina estallaron esta madrugada en una refinería de petróleo e iniciaron una serie de explosiones que causaron heridas en por lo menos 16 personas. Se desconoce lo ocurrido a otras 20 personas dijeron los funcionarios de la refinería.

El calor era tan intenso que los bomberos dijeron que no pudieron acercarse a menos de 2 cuadras de la Texas City Refining Inc. Las llamas se podían divisar desde Houston, a 56 kilómetros al noroeste.

Los oficiales de bomberos informaron que había tantos tanques de petróleo en las proximidades que no trataban de apagar el fuego sino de circunscribirlo para que no llegase a los tanques que no habían estallado.